

# European Wagyu Gala

am 8./9. September 2017 in Münster

Die 100% Fullblood Wagyu-Auktion  
*The 100% Fullblood Wagyu Sale in Europe*

**LVM**  
VERSICHERUNG



Die Veranstalter:  
*Organized by:*

 **PrismaGen**

PrismaGen GmbH  
info@prismagen.de  
T +49 (0) 2505 / 939220  
www.prismagen.de



## Liebe Wagyufreunde und -züchter

die gute Stimmung auf der Veranstaltung im letzten Jahr und das große Interesse an der Rasse WAGYU haben uns ermuntert, eine 3. European Wagyu Gala zu feiern. Eingebettet in ein schönes Rahmenprogramm kann man nicht nur Wagyu Tiere ansehen und anfassen, sondern u.a. auch das köstliche Fleisch verkosten.

Das Highlight ist jedoch die Auktion, in der Züchter Topgenetik erwerben können! Unter anderem einige hochinteressante Nachkommen aus der berühmten Kuh MISAKO, der besten Zuchtkuh für Marmorierung außerhalb Japans.

Wir freuen uns auf dieses großartige Event, und wir freuen uns auf Sie!

## Dear Wagyu friends and breeders,

*last year's great atmosphere and the positive interest in the Wagyu breed animated us to celebrate a 3<sup>rd</sup> European Wagyu Gala. Within a nice program around the breed you can see and touch animals and you can taste the excellent meat.*

*Highlight of the day is the exceptional sale. Breeders will have the great opportunity to buy offspring out of the famous MISAKO cow.*

*We look forward to this special event and we will be happy to welcome you!*

 **PrismaGen**  
PrismaGen GmbH



Hof Holtmann  
Ventrup 60 · 48163 Münster Albachten  
T +49 (0) 2536 / 6710  
www.wagyu-muensterland.de

**LVM**  
VERSICHERUNG



# European Wagyu Gala

Freitag, 8. September 2017

**ab 15.00 Uhr**

## Besichtigung der Auktionstiere / *cattle viewing* bei Kaffee & Kuchen

Der amerikanische Wagyu-Spitzenzüchter Jim Hoskens von der Baycroft Farm in Wisconsin, USA, wird anwesend sein und steht für züchterische Fragen und Beratung zur Verfügung.

*Leading Wagyu breeder Jim Hoskens from Baycroft Wagyu Farm in Wisconsin, USA, will be available to answer all your questions*

**18.30 Uhr**

## Wagyu Dinner

- „Speicher 10“  
Adresse: An den Speichern 10, 48157 Münster
- Showkochen mit Ludwig „Lucki“ Maurer und Teppan Yaki Meister Xiao Wang
- Moderator Harry Wijnuoord
- nur mit gültigem Ticket / *valid ticket needed*



Infos, Tickets und Anmeldung unter / *registration under:*  
[www.wagyu-muensterland.de](http://www.wagyu-muensterland.de)  
 gilhaus Eventmarketing, Tel.: +49 (0)2534-97729-17 // Fax: -29  
[wagyu gala@gilhaus-eventmarketing.de](mailto:wagyu gala@gilhaus-eventmarketing.de)

Samstag, 9. September 2017

**ab 11.00 Uhr**

## Besichtigung der Auktionstiere / *cattle viewing*

**Wagyu-Variationen von Kochprofis**  
Für das leibliche Wohl ist gesorgt

**15.00 Uhr**

## Beginn der Auktion / *Sale starts* „European Wagyu Gala“

**Pedigrees:**

Jim Hoskens, Baycroft Wagyu Farm, USA  
Dr. Hubertus Diers, PrismaGen, Deutschland



Wagyu Elite Auktion mit ca. 25 handverlesenen Katalognummern, der größte Teil davon weibliche Zuchttiere der Spitzenklasse. Außerdem einige wenige Zuchtbullen mit Top Pedigree sowie spezielle ET-Trächtigkeiten und Embryonen.

- Alle Tiere sind 100% Fullblood Wagyu
- Alle Tiere sind getestet frei von allen bekannten Erbfehlern.

*Wagyu Elite Sale with about 25 selected lots, most of them being superior females with top pedigrees. A few high genetic bulls as well as some high profile pregnancies and embryos will complete the offer.*

- *all animals are 100% fullblood Wagyu*
- *all animals are tested free of all known recessives*

**Väter sind u. a. / *Sires include:***

- TF Yasutani 1012 FB16583
- Itoshigefuku 9059W FB11166
- BAR R Shigeshigetani 30T FB8177
- World K's Sanjirou FB2501
- World K's Takazakura FB2892
- Takamichi Doi FB7970
- Kitaguni JR FB2422
- TF Kikuhana FB2127
- Hirashigetayasu 001 FB670 • Nakagishiro 56T FB7719
- Heart Brand Red Emperor FB14999



**Onlinegebote /**

Die Auktion wird live im Internet übertragen auf / *Sale can be viewed live in the internet on*

[www.livedairyauktion.com](http://www.livedairyauktion.com)

Live bieten möglich / *Live bidding is possible*

**Anschließend**

**After Sale Party**

